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La vie du club !

  

À l’assemblée générale le maire de Nonsard a tenté de nous expliquer ce que la nouvelle
année nous apportera  de la part de Madine : 

  

Plus de publique du tout pour toute une année!

  

Pour le port, ce sera une année normale, jusqu’à la fin août, selon les prévisions. 

  

Le faucardage se fera aussi plus intensivement en 2013 !!!

  

Si le chantier avance normalement, il faudra prévoir de sortir les bateaux en septembre!!! A ce
qu’il paraît, ils vont faire une partie du port à Heudicourt, pour faciliter l’évacuation totale du
port.

  

La grue actuelle sera changée pour une grue de 5 tonnes. Quand, on ne le sait pas, on verra!

  

On gardera le Cluhaus pour la saison prochaine, à fur et  à mesure que le chantier se fera.
Nous verrons les mesures à prendre et nous aviserons,  il y a beaucoup trop d’incertitudes
encore!

  

Sur l’hiver on refera la peinture et réparera le toit (étanchéité)

  

On espère sur l’hiver pour avoir plus d’explications! Les réunions continueront des 2 côtés, et si
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on aura des informations on vous les passera !

  

Prévoyez une année normale, au moins jusqu’à la fin août pour le moment!

  

On a  aussi parlé des cotisations du port  pour 2013! On verra ce que Madine va décider!

  

Les plus lésés à mon avis ce seront les dériveurs du parc à dériveurs!

  

L’accès au site pour nous se fera par l’autre route parallèle au golf par une nouvelle clef, ou
avec la même déplacé à une autre place!

  

Robert
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